
【平成１９年１２月３日（月）　午前９時３０分から】【平成１９年１２月３日（月）　午前９時３０分から】【平成１９年１２月３日（月）　午前９時３０分から】【平成１９年１２月３日（月）　午前９時３０分から】

1111 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 池上喜美子池上喜美子池上喜美子池上喜美子 議員）議員）議員）議員）

2222 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 小林隆利小林隆利小林隆利小林隆利 議員）議員）議員）議員）

3333 上田市産院と独立行政法人国立病院機構長野病院の充実強化上田市産院と独立行政法人国立病院機構長野病院の充実強化上田市産院と独立行政法人国立病院機構長野病院の充実強化上田市産院と独立行政法人国立病院機構長野病院の充実強化 （（（（ 金井忠一金井忠一金井忠一金井忠一 議員）議員）議員）議員）

についての質問についての質問についての質問についての質問

4444 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 深井武文深井武文深井武文深井武文 議員）議員）議員）議員）

5555 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 土屋孝雄土屋孝雄土屋孝雄土屋孝雄 議員）議員）議員）議員）

6666 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 古市順子古市順子古市順子古市順子 議員）議員）議員）議員）

7777 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 清水俊治清水俊治清水俊治清水俊治 議員）議員）議員）議員）

8888 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 安藤友博安藤友博安藤友博安藤友博 議員）議員）議員）議員）

(1) 指定管理者制度とその実態について
(2) 「限界集落」問題について
(3) 食の安全について

(1) 市民協働と地域内分権について
(2) 農林事業について

(1) 上田市産院と独立行政法人国立病院機構長野病院の現状について
(2) 上田市産院について
(3) 「子育て日本一の上田市」を目指して
(4) 長野病院について
(5) 上田地域広域連合について

(1) 上田市産院の運営について
(2) 市道の安全管理について

(1) 林業行政について
(2) 放置自動車について

(1) 農業問題について
(2) 学校給食について

（平成１９年１２月定例会）一般質問内容（質問順）

(1) 安心で安全な産科医療について
(2) 子供とメディアについて

(1) 農政問題について
(2) 実施計画と来年度予算について
(3) 北陸新幹線への対応について
(4) 上田市産院について
(5) 資源循環型施設建設計画について
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（平成１９年１２月定例会）一般質問内容（質問順）

【平成１９年１２月４日（火）　午前９時４５分から】【平成１９年１２月４日（火）　午前９時４５分から】【平成１９年１２月４日（火）　午前９時４５分から】【平成１９年１２月４日（火）　午前９時４５分から】

9999 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 下村栄下村栄下村栄下村栄 議員）議員）議員）議員）

10101010 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 三井和哉三井和哉三井和哉三井和哉 議員）議員）議員）議員）

11111111 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 大井一郎大井一郎大井一郎大井一郎 議員）議員）議員）議員）

12121212 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 南雲典子南雲典子南雲典子南雲典子 議員）議員）議員）議員）

13131313 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 小林三喜雄小林三喜雄小林三喜雄小林三喜雄 議員）議員）議員）議員）

14141414 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 堀善三郎堀善三郎堀善三郎堀善三郎 議員）議員）議員）議員）

15151515 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 滝沢清茂滝沢清茂滝沢清茂滝沢清茂 議員）議員）議員）議員）

16161616 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 下村聖下村聖下村聖下村聖 議員）議員）議員）議員）

(1) 蚕都上田の構築について
(2) 郷倉の市文化財指定について
(3) 県道３路線の未整備箇所の整備見通しについて

(1) 新年度予算編成について
(2) 繰上償還について
(3) 地域予算について
(4) 水道料金について
(5) 健康づくりの推進について

(1) 通学路の安全確保について
(2) 教育問題について
(3) 市内交通網の整備について

(1) 地域協議会について
(2) 上田市の英語教育とＡＥＴについて
(3) ＪＴ工場跡地の公共用地取得について

(1) 観光政策と行政のかかわりについて
(2) 都市計画マスタープランと中心市街地活性化について

(1) 就業支援について
(2) 防災について
(3) 土日開庁について

(1) 公共施設におけるＡＥＤ配備と講習会の推進について
(2) 仮称「ふるさと上田思いやり基金条例」の制定について

(1) 松くい虫の防除対策について
(2) 地域自治センター予算について
(3) 後期高齢者医療制度について
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（平成１９年１２月定例会）一般質問内容（質問順）

【平成１９年１２月５日（水）　午前８時４５分から】【平成１９年１２月５日（水）　午前８時４５分から】【平成１９年１２月５日（水）　午前８時４５分から】【平成１９年１２月５日（水）　午前８時４５分から】

17171717 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 西沢逸郎西沢逸郎西沢逸郎西沢逸郎 議員）議員）議員）議員）

18181818 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 南波清吾南波清吾南波清吾南波清吾 議員）議員）議員）議員）

19191919 第一次上田市行財政改革大綱についての質問第一次上田市行財政改革大綱についての質問第一次上田市行財政改革大綱についての質問第一次上田市行財政改革大綱についての質問 （（（（ 久保田由夫久保田由夫久保田由夫久保田由夫 議員）議員）議員）議員）

20202020 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 井沢信章井沢信章井沢信章井沢信章 議員）議員）議員）議員）

21212121 ごみ問題についての質問ごみ問題についての質問ごみ問題についての質問ごみ問題についての質問 （（（（ 渡辺正博渡辺正博渡辺正博渡辺正博 議員）議員）議員）議員）

22222222 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 尾島勝尾島勝尾島勝尾島勝 議員）議員）議員）議員）

23232323 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問

（（（（ 成田守夫成田守夫成田守夫成田守夫 議員）議員）議員）議員）

24242424 市政についての質問市政についての質問市政についての質問市政についての質問 （（（（ 足立誠足立誠足立誠足立誠 議員）議員）議員）議員）

(1) サブプライムローン問題がもたらす金融危機による株安、円高、
　　原油高騰が地域経済、市財政に与える影響について
(2) 合併してよかったと言える地域の活性化（上田市のブランド力の
　　向上）について

(1) 資源循環型社会について

(1) 地方財政を取り巻く状況と上田市の財政の特徴について
(2) 「財政健全化法」について
(3) 職員削減目標と期待される職員像について
(4) 収納対策について
(5) 地域内分権、自治組織について

(1) 市長の市政方針について
(2) 総合計画を実現するための上田市産院の充実について
(3) 長野大学への支援について
(4) 地産地消について

(1) ごみ処理の減量化について
(2) ごみ焼却施設建設について

(1) し尿収集業務の縮減に対する上田市の考え方について
(2) 一般競争入札の試行について

(1) 市街地の活性化と中心市街地活性化基本計画の推進について
(2) 小牧山へのトンネルの必要性について
(3) 「水源の里条例」制定について

(1) 観光施策について
(2) 上田の城下町を生かしたまちづくりについて
(3) 資源循環型社会を進める地域づくりについて
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